



Los trabajadores del Deporte en Bayamo saludan el "Día de la Ciencia Cubana", en el marco de la celebración de la "Jornada Martiana", que se desarrolla desde el 8 hasta 28 de Enero en el País. Con la magistral Conferencia impartida por el MsC. Carlos Escalona Delfino, referida a la Gestión de la Ciencia, inició el día científico. Acto seguido se realizó la entrega del Premio de Investigación Anual en el ámbito deportivo, condición que por primera vez se entrega en la institución.

Los MsC. Carlos Escalona Delfino, Ramón Martínez Martínez, y el Ernesto Valentín Palacios Sánchez, experimentados investigadores recibieron reconocimiento de manos del Lic Reynier Alberto Escalona Masó, Jorge Michel Gola Escalona, Félix Jerez Ramos, Director, Subdirector General, Subdirector Actividad Deportiva y de Eukenia Mendosa Ocaña, Jefa del Departamento Docencia de la Dirección Municipal de Deportes #Bayamo.

Amenizaron la actividad Lismarian García Vega, cantante solista del Seminternado 4 de Abril, la declamadora Dailianis Viña Aguilar, con la poesía "Fidel comandante" de la ESBU "30 Aniversario de la Batalla de Guisa", y el entrenador y preparador físico, Iván Moreno Pacheco del Combinado Deportivo "Centro Bayamo".

Comprometidos con nuestro pueblo, los trabajadores del INDER en el municipio, caminamos con pasos firmes a consolidar y generalizar la investigación en vías de dar solución a las problemáticas existentes en nuestras áreas deportivas para que este 60 Aniversario de la Creación del INDER, sea de todos y para todos.

Realizan entrega de Premio Anual de la Ciencia en el Ámbito del Deporte

Visto: 257
